
 

令和４年６月２９日  

 

令和４年度第２回小学校給食運営委員会（書面審議）結果 

 

上尾市立小学校給食運営委員会 

 

 

（１）小学校給食費取扱い基準（案）について 

意見なし 意見あり 意見 

18 0  

※但し、１名は回答なしのため「意見なし」とみなした。 

 

その他、給食運営全般に関するご意見・ご質問 

・給食回数を減らすことを検討していきたい。新学期始まってすぐ翌日から給食が

始まるが、長期休業中の課題の処理などに時間を使いたい。働き方改革の観点か

らも、給食費を抑える点からも、議題として取り上げていただきたい。 

・物価高騰に伴う資料は栄養士から資料が第１回で出されていたとすれば、校長会

議で情報提供できたのではないかと考えます。 

・改定内容については理解することができますが、教職員にとっては、とても大事

なことですので、連絡をもう少し早くいただけるとよいと思います。（緊急なこ

とも理解できますが）改定された場合は、連絡をお願いいたします。 

・遠くない将来の黙食解除を期待しております。 

 

 


